

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

La Universidad de Almería presenta oficialmente los cursos de verano

Incorporar las nuevas tecnologías a los cursos de verano potenciando así su internacionalización es la novedad más destacada de esta edición

Anuncios Goooooogle

[Curso Intensivo de Linux](#)

En Madrid. Presencial con profesor. También en Verano.

Inicio cada mes.

www.discoveryformacion.com

[Academias de Verano SAP](#)

Consigue tu certificado oficial SAP Y accede a su bolsa de empleo

www.sap.com/spain

[Cursos Medio Ambiente](#)

On-line, formación continuada, para empresas y profesionales del sector

www.ambientum.com

[CCC cursos a distancia](#)

Pioneros y líder en formación a distancia. Infórmate sin compromiso

www.cursosccc.com

El rector de la Universidad de Almería (UAL), Alfredo Martínez Almécija, ha destacado durante la presentación oficial de los cursos de verano la presencia de las nuevas tecnologías. Este novedoso recurso permite ampliar las sedes de los cursos potenciando su internacionalización y la matriculación de alumnos extranjeros en los mismos. 'De la lectura de los clásicos a las nuevas tecnologías' ha sido la actividad elegida para dar cobijo a una nueva experiencia. Así, este curso se celebrará en tres sedes diferentes; Almería, Extremadura y Lisboa, contando con una parte presencial y otra a la que los alumnos podrán acceder a través de Internet. Aunque el reto planteado por el rector en su intervención es "que el año próximo lleguen a todas las universidades mejicanas".

Por otra parte, las modificaciones realizadas en el programa inicial han sido otro de los puntos de interés planteado por Alfredo Martínez en la presentación. Los cambios más destacados en el programa inicial son, en primer lugar, el referente a la conferencia inaugural, que será impartida por Luis Antonio de Villena, en lugar de por Edgar Morin como estaba previsto. De este modo, el escritor español sustituirá al sociólogo y pensador francés en un acto que tendrá lugar en el Hotel Playadulce el próximo lunes.

Otra de las alteraciones anunciadas por el rector es el adelanto del Curso-Taller de Guitarra Flamenca para Jóvenes 'Bajandí', que se desarrollará también durante la primera semana, es decir, del 11 al 15 de julio. Un período en el que Tomatito impartirá sus magistrales clases en el Museo del Aceite de Almería. Este cambio ha sido ocasionado por la apretada agenda del artista, que le impide estar en Almería del 18 al 22 de julio como estaba previsto.

Entrega de la Medalla de Oro

Además, en esta edición se hará entrega por primera vez de la Medalla de Oro, que recaerá sobre el almeriense Manuel del Águila por la labor realizada para mantener viva la cultura de Almería en tiempos difíciles, así como por su trayectoria "profesional y humana", ha señalado Martínez Almécija.

Consolidados en nueve sedes distribuidas por toda la provincia de Almería desde Adra a Vélez Blanco, los cursos de verano pretenden seguir "siendo un éxito", según el rector, que ha apostado por la calidad de los ponentes y que recuerda: "Las matrículas no marchan mal, pero si nos gustaría recordar que después de los Juegos Mediterráneos están los cursos de verano".

La línea de los cursos seguida por la UAL apuesta por menos figuras mediáticas, sin descartarlas, apostando fuerte por la internacionalización, las nuevas tecnologías y la colaboración con otras universidades. Con estos objetivos se impartirán desde el 11 de julio al 5 de agosto 23 cursos de verano repartidos en las sedes de la universidad en la provincia.

06/07/2005